



第7回 部会/合同会議の報告

令和7年10月23日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター
2階会議室等

出席 36名 欠席 13名



1. 大西会長挨拶

皆さんご苦労様です。今年はいつまでも暑い日が続いたと思っていたら突然寒くなり秋は無さそうです、10月は、子ども農園の芋掘り文化祭と行事が続きました。これから防災訓練も続きますのでよろしくお願ひします。国勢調査も大詰め、これもよろしくお願ひいたします。

2. 事業実績報告

◆神戸地区文化祭 10/18・19(土日)約200名

●例年のように1階は公民館クラブによる作品展示、茶道部の抹茶の振る舞い、2階では大正琴演奏、カラオケ大会、屋外ではポップコーン、カレー、たい焼きの販売、お菓子工房Mさんの出店、輪投げ、スパークルボールすくい、はずれ無しの抽選会が行われ来場された皆さんに楽しんで頂きました。



◆グランドゴルフ公民館長杯 10/21(火)46名

●44名の方に参加頂き、皆さん元気一杯楽しまれました。
女性優勝:鈴木さん、準優勝:橋本さん、3位池田さん
男性優勝:鈴木さん、準優勝:東爪さん、3位朝柄さん
ホールインワン賞7名でした。

◆芝桜の維持管理 10/25(土)11名

●11名の方に参加頂き、芝桜苗240株の補植、雑草引き抜きを行いました。

◆秋の合同防災訓練(松阪市防災訓練)10/26(日)152名

●第五小学校にて9時の防災無線放送を合図に、避難所開設訓練・受付訓練・簡易トイレ、プライベートルーム設置訓練を18全自治会に参加頂き実施いたしました。

◆ふれあいの集い 11/6(木)97名

●今年も75歳以上お一人住まいの方70名をお招きして楽しいひと時を過ごして頂きました。

◆芝桜の維持管理 11/8(土)12名

●芝桜苗の補植160株、雑草取りを行いました。

◆秋の体育祭(スカットボール大会) 11/9(日)102名

●神戸地区14の自治会から16チーム91名の方に参加頂き大歓声の中ゲームを楽しめました。

優勝:田原町みどり苑、準優勝:久保町南郊。3位東松阪

町・大津町でした。



◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯 11/11(火)49名

●今年度最後の大会、47名の方に参加頂き、秋晴れの下、寒さを吹き飛ばし楽しんで頂きました。。

女性優勝:濱口さん、準優勝:朝柄さん、3位中谷さん
男性優勝:鈴木さん、準優勝:東爪さん、3位朝柄さん
ホールインワン賞2名でし



3. これからの事業

☆ 地域環境部会

12/13(土)8:30～

◆芝桜の維持管理

☆ 教育文化部会

◆こども遊び

1/24(土)

●第五小学校の生徒対象に楽しい企画を用意しています。

☆ 公民館部会

◆公民館大掃除

12/1(月)

◆親子料理教室

12/7(日)

◆第2の人生かがやき塾

1/16(金)

☆ 広報部会

◆ 協議会だよりの発行

●「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。

☆ 健康福祉部会

◆ ふれあい農園

●貸し農園4区画(A-2.A-7.B-1.C-2)利用者募集中!

☆ 自治会部会

◆ 松阪マラソン健康ウォーク

12/21日

4. 報告/連絡事項

◆ 今後の会議予定

- | | |
|----------------|---------------|
| ● 第 7 回役員会 | 12/18(木)19:00 |
| ● 12 月度部会/合同会議 | 12/25(木)19:00 |

☆自治会なんでも趣味自慢 パークタウン自治会

パークタウン自治会を紹介します。月 1 回の役員会、清掃活動は年 4 回です。バス通りの街路樹も大きくなり、路面にひびが入ってきたため伐採が始まりました。そこで、ひらめいたのが「花を咲かそう」朝、夕の散歩、買い物に出る人の目を楽しませる花壇にしました。



その結果「きれいに咲いた花を見せてもらって嬉しい」「外の出るのが楽しみ」と声が聞こえる。おかげで皆さんのお助けもたくさん受けました。土、花の苗の提供、「ここ私にまかせといて」と地域のみなさん、地域以外の方からの応援も頂きました。おかげで人間関係も広がり、話題も増えました。今年のような猛暑には勝てませんが、出来る範囲で頑張っていきます。

8 月には、自治会の夏祭りがあります。住民の参加も多く大イベントになっています。又、グランドゴルフも男女問わず大盛況で年を感じさせない活躍ぶりです。さらに、月 2 回のパークの会は、季節感のある催し、健康体操、絵本の朗読、ピアノの演奏で大きく口を開けて歌います(集会所で大きな声が聞こえたら是非のぞいて下さい)。自治会の目標は「元気に挨拶」「話す、笑う」「助け合いの心」「地域で見守り」の精神で進めてまいります。

☆学校イベント紹介

松阪市立久保中学校

【文化祭】

10 月 31 日(金)、第 49 回久保中学校文化祭を開催しました。テーマは「才華爆発～心を一つに咲く華のメロディー」です。「才華」は終了素晴らしい才能が溢れ出るという



ことで「爆発」は鮮やかに現れることを意味します。

今回のテーマは久保中らしい、それぞれの目標に足してクラス一丸となって取り組み、その中でも素晴らしい個性を發揮し、表現することで生徒全員の学校生活を満開にしたいという願いを込めて生徒会を中心にして公募により決めました。

当日は、たくさんの保護者の方々に子どもたちの活躍を見ていただくことができ、ステージでは、クラス別の合唱をはじめ、吹奏楽部、3 年生の有志、国際部、ELH の会によるパフォーマンスや発表を行いました。どの発表も、本番に向け入念な準備と練習を積み重ねてきたことが伝わる感動をよぶものばかりでした。



展示の部では、国語科の授業でつくった川柳や美術科の授業で作成したデザインや家庭部、パソコン部、美術部、ELH の会による部活動での取り組みの成果を展示した作品を見ていただきました。

また、今年度は展示の部で各学年総合の時間に探求し、学んだことをまとめて発表しました。修学旅行当校外学習で学んだことを新聞、SDGs の取り組み、キャリア、防災学習などの発表をプレゼンした様子を動画で見て頂きました。

昨年度と同様、久保中生それぞれの精一杯の努力の証である発表や展示に対して、ステージでの発表に対して、体育館一杯に響きわたる大きな熱い拍手が自然と沸き起こる場面をたくさん見ることができました。

テーマ通り、各生徒たちの素晴らしい才能が溢れ出し、久保中一丸となって、みんなでつくり上げた文化祭になりました。それぞののかっこいい GOOD JOB な一面をたくさん感じることができたすばらしい一日でした。感動をありがとうございました。

神戸の花道

☆上久保

コキア

10 月 27 日

